

Ressort: Vermischtes

Jemen: Entführter Deutscher wieder frei

Sanaa, 13.05.2014, 21:16 Uhr

GDN - Ein im Jemen entführter Deutscher ist nach dreieinhalb Monaten wieder auf freiem Fuß. Der etwa 60-Jährige war im Januar entführt worden, teilte das Auswärtige Amt in Berlin am Dienstagabend mit.

Er befinde sich mittlerweile in der Obhut der deutschen Botschaft in der jemenitischen Hauptstadt Sanaa. Das Auswärtige Amt bestätigte die Freilassung unterdessen. Außenminister Steinmeier sei "sehr erleichtert", über die Freilassung des Mannes aus Sachsen-Anhalt. Maßgeblich an der Freilassung beteiligt soll der Gouverneur der Provinz al-Dschawf gewesen sein, der sich bei Stammesgruppen für den entführten Mann eingesetzt habe. Über den Gesundheitszustand des Deutschen wurde zunächst nichts bekannt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-34529/jemen-entfuhrter-deutscher-wieder-frei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com